
Pièces 4 Pièces

Référence 6397

Prix 870 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Dans  une  magnifique  résidence  sécurisé  avec  gardien  à  demeure,  bénéficiant

d'une piscine panoramique surplombant la mer et d'une salle de sport équipé d'un

sauna, nous avons le plaisir de vous présenter un spacieux appartement d'angle de

quatre pièces principales offrant une vue imprenable sur la mer.  Cet appartement

se compose d'un séjour et d'une cuisine totalisant 42 Mètres carrés, prolongés par

une  vaste  terrasse  de  64  Mètres  carrés.  Il  comprend  également  trois  chambres,

une salle de bains, deux salles de douche et trois toilettes, ainsi qu'un balcon. Vous

aurez également à votre ...

In  a  splendid,  secure  residence  with  a  LIV-in  guardian,  boasting  a  panoramic

sea-view pool and a gym with sauna, we present a spacious corner apartment with

four main rooms offering breathtaking sea views. This apartment consists of a living

room  and  kitchen  totaling  42  square  meters,  extended  by  a  deep  terrace  of  64

square meters. It also includes three bedrooms, one bathroom, two shower rooms,

and three toilets, as well as a balcony. You will also benefit from a cellar, a garage,

and a parking space. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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